

Frühjahrsputz war Auftakt für vielfältige Aktivitäten im Kaiserstraßenviertel

Frühjahrsputz war angesagt im Kaiserstraßenviertel. Mit Unterstützung der EDG haben über 100 Kinder auf öffentlichen Flächen Abfall gesammelt. Mit dieser Aktion soll ein Zeichen für ein sauberes Viertel gesetzt werden. Gleichzeitig wird das Umweltbewusstsein der Kinder gefördert.

Die Kindertagesstätte am Ostpark reinigte im Rahmen ihrer Partnerschaft den Bürgersteig am Ostenfriedhof. „Die Kinder sind mit Spaß dabei und lernen, ein Stück Verantwortung für ihre Stadt zu übernehmen“ berichtet Petra Mieberg. Sie hat auch beobachtet, dass durch die regelmäßige Reinigung die Hemmschwelle, Abfall auf den Boden zu werfen, bei allen Passanten größer wird.

Berswordtschule, Franziskussschule und die Hauptschule am Ostpark haben rund um ihre Schulen gereinigt.

Den Abschluß bildete am 8.3. die Säuberung an Sportplatz und Turnhalle Walderseestr. sowie am Davidismarkt durch DJK Saxonia. Nach getaner Arbeit gab es für die Kinder frisches Obst von Vechtel`s Gemüsehof.

Mit speziellen Angeboten laden die Händler am Davidismarkt in der Osterwoche am 19. und 22. 3. zum Einkaufsbummel ein. Weitere Aktionen am Davidismarkt folgen ab April.

Die Hauptschule Am Ostpark feiert ihr 40 jähriges Bestehen. Teilnahme am Weltrekordversuch „Fit am Ball“ und beim 24h-Stundenlauf, Ausrichtung des Kaiserlaufs am 14. Juni zählt die Schulleiterin Frau Riahi die sportlichen Aktivitäten auf. Das Jubiläumsfest findet am 6. September zusammen mit dem Brunnenfest statt. Frau Riahi lädt schon jetzt dazu ein „ unsere Schule einmal ganz anders wahrzunehmen“.

Auch auf der Kaiserstraße (Kaiserfrühling mit verkaufsoffenem Sonntag am 20.4.) und am Robert-Koch-Platz mit dem Kaisersommer am 6. und 7.6. wird sich das Viertel von seiner lebendigen Seite zeigen.

